

Halle (Saale)

Neues Kitaportal gestartet

[19.11.2024] Ein neues Kitaportal hat jetzt die Stadt Halle (Saale) freigeschaltet. Über die Plattform können Familien ihre Bedarfsmeldungen online einreichen und werden über den Stand des Vergabeprozesses auf dem Laufenden gehalten.

Die Stadt Halle (Saale) hat jetzt ihr neues Kitaportal offiziell in Betrieb genommen. Wie die Stadt mitteilt, können Eltern und Sorgeberechtigte über das Serviceportal ihre Bedarfsmeldungen für einen Kinderbetreuungsplatz online abgeben. Das Portal ist sowohl über die [städtische Webseite](#) als auch direkt unter hallesaale.meinitaportal.de zugänglich.

Das Kitaportal vereint sämtliche Angebote der Stadt Halle, darunter Einrichtungen des städtischen Eigenbetriebs EB Kita, freie Träger und Kindertagespflegestellen. Bürgermeister Egbert Geier erklärte dazu: „Unser neues Portal ist ein Fortschritt für alle Beteiligten. Insbesondere – und das war das wichtigste Ziel – für die Eltern und Sorgeberechtigten, denen wir das Suchen und Finden von Betreuungsmöglichkeiten für ihre Kinder erheblich erleichtern wollen.“

Laut Angaben der Stadt können Nutzer des Portals über einen persönlichen Account bis zu fünf Wunscheinrichtungen angeben, und sie werden über alle wichtigen Schritte im Vergabeprozess direkt informiert. Der neue Onlineservice bietet somit eine größere Transparenz und vereinfacht die Abläufe für Eltern, die Betreuungseinrichtungen und die Stadtverwaltung gleichermaßen.

Die Stadt weist Eltern, die noch offene Anträge auf einen Betreuungsplatz haben, darauf hin, dass sie diese im Kitaportal formal neu stellen müssen. Das neue System ersetzt das bisherige Elternportal und vereinfacht den Prozess, um Betreuungsplätze effizienter zu vergeben.

Detaillierte Informationen zum neuen Service sowie Antworten auf häufig gestellte Fragen stehen auf der Website des Kitaportals bereit.

(th)

Stichwörter: CMS | Portale, Halle/Saale, Kita-Portal